

この度の、社会福祉法人光和苑内での新型コロナウイルス感染症発生により、入居者の皆様、ご家族の皆様をはじめ関係者の皆様方に多大なるご迷惑とご心配をお掛けしましたこと、心よりお詫び申し上げます。

当法人では、新型コロナウイルス感染症の全国的な流行を受けて、事業所内での感染防御体制を定期的に見直し、その質の向上に努めてまいりました。しかし、1月31日から順次、事業所内での感染が判明いたしました。

この事態に保健所指導の下、法人全体で収束に向けて対応を行ってまいりました。2月21日以降、陽性者の発生は確認しておりません。観察期間終了日 3月5日 本日をもちまして、収束のご報告とさせていただきます。

感染拡大防止のため、休止しておりました障害者支援施設苅田学園の通所系サービスは、強い要望により、感染に対する安全性をより高めるため、清掃・消毒の実施及びゾーニングの再検討を実施した上で苅田学園別棟にて、2月24日より一部受け入れを開始いたしております。急遽の事業休止に対し、ご協力いただきましたご家族の皆様にご改めて感謝申し上げます。

また、このような状況におきまして、入居者様の治療にご協力いただいた感染症指定医療機関・協力医療機関の先生方をはじめ、当法人に対し医療資材などのご提供をいただいた方々、激励のお言葉をいただいた方々に厚く御礼申し上げます。

一旦収束は致しましたが、新型コロナウイルスの感染力は非常に強く、気を緩めることはできません。今までも増して、手指衛生・環境消毒などの感染予防対策の教育・実践を徹底し、入居者様に安全・安心なサービス提供ができるよう、職員一同一丸となって努力してまいります。皆さまのより一層のご理解とご支援をいただけますよう、よろしくお願い申し上げます。

令和4年3月5日
社会福祉法人 光和苑
理事長 高村 巨人